



Zürich, 10. November 2020

Gemeinsam für die Zukunft unserer Branche: www.branchenhilfe.ch

Die Covid-19-Unterstützungsmassnahmen von Bund und Kantonen müssen schnell und am richtigen Ort ankommen. Darum haben die **Verbände der Veranstaltungsbranche (svtb, EXPO EVENT, SMPA, VSSA, SBV und orchester.ch)** in kürzester Zeit die Webseite www.branchenhilfe.ch auf die Beine gestellt. Sie bietet Betroffenen aus der Veranstaltungsbranche einen umfassenden Überblick über die Unterstützungsmassnahmen und wie sie vorgehen müssen, um Unterstützung zu erhalten. Dieses Angebot steht der gesamten Veranstaltungsbranche ab sofort kostenlos zur Verfügung und wird laufend aktualisiert.

«Es ist jetzt wichtig, dass allen schnell und unkompliziert geholfen wird. Darum ist es uns ein grosses Anliegen, dass die Corona-Betroffenen aus der Veranstaltungsbranche einen einfachen Zugang zu den Unterstützungsmassnahmen finden», sagt Jörg Gantenbein, Präsident des svtb.

Auf www.branchenhilfe.ch sind die diversen Unterstützungsmöglichkeiten von Bund und Kantonen übersichtlich und einfach nach den verschiedenen Anspruchsgruppen dargestellt. Das hilft den unterschiedlichen Akteuren der Branche, sich schnell zurechtzufinden. Mit den Direktlinks zu Formularen und Ämtern können sie rasch prüfen, ob sie Anspruch auf eine Hilfeleistung haben, und können diese Hilfe auch sofort beantragen.

svtb-astt

www.svtb-astt.ch

Jörg Gantenbein

ExpoEvent

www.expo-event.ch

Christoph Kamber

SMPA

www.smpa.ch

Stefan Breitenmoser

Swiss Stadia&Arena

www.vssa.ch

Felix Frei

SBV

www.theaterschweiz.ch

Roman Steiner

orchester.ch

www.orchester.ch

Roman Steiner